

El nuevo rector de la UMH apuesta por hacer una universidad "más visible" - Las Provincias - 04/06/2019

El nuevo rector de la UMH apuesta por hacer una universidad «más visible»

El catedrático de Genética Juanjo Ruiz se marca como reto mantener los elevados índices científicos de la institución

EFE

ALICANTE. El nuevo rector de la Universidad Miguel Hernández de Elche, el catedrático de Genética Juanjo Ruiz Martínez, se marca como objetivo mantener los elevados índices científicos de la institución y, al mismo tiempo, alcanzar más visibilidad en la sociedad. Estos fue-

ron algunos de los retos del tercer rector de la universidad pública valenciana más joven –se creó hace 22 años– tras ser investido en un cargo en el que sólo le han precedido Jesús Rodríguez y Jesús Tadeo Pastor, éste último durante ocho años.

Solemne ceremonia

El nuevo rector, que recibió ayer la vara de mando en una solemne ceremonia presidida por el jefe del Consell, Ximo Puig, afirmó que llega con «mucha responsabilidad» y con el deseo de «mantener y mejorar» los índices, muchos de los cuales ya son excelentes. Entre ellos, citó los de transferencia tecnológi-

ca y los de creación de empresas de base científica. Para ello, ha creado un vicerrectorado específico que impulse estos ámbitos. Del mismo modo, apuesta por la inclusión, la sostenibilidad y los deportes con un nuevo vicerrectorado exclusivo para esas tres materias. Insistió en que hay que conseguir una UMH «más verde», mediante la promoción de políticas de sostenibilidad.

Una financiación universitaria estable es otra de las tareas aún pendientes y sobre las que se ha propuesto seguir trabajando con la Generalitat para contar con unos recursos «suficientes que permitan una planificación en el tiempo».



Juanjo Ruiz, ayer en Elche. :: EFE

Sobre la apertura de un edificio universitario en el centro de Elche, comentó que es un asunto «aún abierto» y donde se cuentan con alternativas, por lo que confía en una «solución rápida». Su antecesor en el cargo, Jesús Tadeo Pastor, le de-

seó suerte y, como única recomendación de tipo personal, le sugirió «que se tome las cosas con calma» ya que, habitualmente y en el desarrollo de su cargo al frente de la institución, será habitual que se produzcan situaciones «inesperadas».

Prestigio en pocos años

Por su parte, Puig destacó de la UMH que, en su corta vida, «ha sabido labrarse un prestigio importante, con indicadores positivos, y ha conseguido arraigarse profundamente en la provincia y específicamente en Elche». Para el presidente de la Comunitat Valenciana, Juanjo Ruiz Martínez y su equipo –que también hizo público ayer el nuevo rector– tienen una «gran tarea» por delante. Destacó que «lo que habita en la universidad es el horizonte de futuro, y de lo que aquí salga dependerá el futuro de la Comunitat Valenciana».